

3・11福島現地闘争へ!

2016年2月22日

No.363

Tel 03-3651-4861

mail_cn001@zengakuren.jp

http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信

7月選挙決戦の勝利に向けて①

全学連書記長・坂野陽平

【1】7月選挙決戦への過程は、 激闘に次ぐ激闘となる。

2月17日、関西合同労組に対して暴処法(暴力行為等処罰ニ関スル法律)での不当逮捕がかけられました。ただちに翌日仲間を奪還しましたが、それで済む問題ではありません。暴処法は戦前以来の治安法規です。本弾圧では7箇所到家宅捜索が行われています。労組の団体交渉そのものが、そして「解雇は殺人だ」と言ったことが暴処法の対象となっています。今年の『経労委報告』には初めて「合同労組」と明記されています。日本帝国主義中枢の意志があらわれています。5月伊勢志摩サミットも含め、7月参院選への過程は激闘に次ぐ激闘の過程となります。

【2】2・14国鉄集会から春闘へ、 猛然たる闘いが開始されている

(1) 2・14集会の歴史的意義

昨年の最高裁「6・30決定」では、1047名解雇の法的責任がJRにあることを認めさせました。2・14集会では新署名運動方針を打ち出しました。新署名運動は、安倍の戦争・改憲と労働法制改悪に立ち向かう労働者の一大結集軸になろうとしています。1047名解雇撤回闘争全体を動労総連合のもとに獲得するものとなります。「労働の奪還」

論から「新しい社会をつくろう!」という転換期に、決定的な集会をかちとりました。

(2) 16春闘で動労総連合を先頭にストライキ

今こそ、ストライキで非正規職を撤廃させる時です。動労千葉は国鉄分割・民営化の時のような決意で、闘いに立ち上がろうとしています。貨物-C T Sを軸に、ストライキで闘う体制に突入しています。動労水戸も、ストライキに立ち上がっています。會澤組合員は、ライフサイクルで水戸駅に強制配転となりました。しかし、闘って闘って乗り込んだのです。現在、東労組の青年とともに



JR御茶ノ水駅頭で猛然と訴える斎藤委員長!

変える力はここにある! 私たちが歴史を動かす!

3.11反原発福島行動'16

〈日時〉 3月11日(金) 13時~ ※12時開場 ※15時デモ出発

〈場所〉 郡山市 開成山・野外音楽堂

〈呼びかけ〉 3・11反原発福島行動実行委員会

〈メール〉 3.11fukushimaaction@gmail.com



に東労組役員を徹底追及しています。會澤さんが「階級の指導部」として階級情勢を揺るがしています。本来当局側の人間も、「動労水戸の闘いを若い人に知らせたい」と言うまでになっています。東京をはじめ、動労総連合を首都圏に打ち立てることが情勢を一変させます。

【3】朝鮮侵略戦争が急切迫している。 安倍政権の崩壊も始まっている。

(1) 3月7日に開始される米韓合同軍事演習「フォールイーグル」と「キーリゾルブ」は、過去最大規模で最新鋭兵器を動員して行われます。パククネ政権は、自らの延命のために戦争に突き進んでいます。THAAD(終末高高度防衛ミサイル)配備の決定は、これまで築いた中国との関係をすべて投げ捨てても戦争に向かうことを示しています。「対北制裁」として、開城工業団地が閉鎖されました。北朝鮮は「軍事統制区域」にすると宣言しました。南北間のホットラインは断絶しました。

開城はソウルから40km。朝鮮戦争の最後の激戦地であり、北朝鮮から最短距離でソウルに突入できる突撃路(軍事的要衝)です。開城工業団地は「南北緩衝地帯」としての意味もありました。与党セヌリ党内からは、韓国自身の核武装論が提起され始めています。

安倍政権は、対北経済制裁の先頭を切っています。3月29日の戦争法施行は、公然たる戦争への突入です。

(2) この中で、韓国で新しい労働者党建設への動きが始まっています。この土台には15年の民主労総の勝利的地平があります。「ひっくり返そう、財閥の世の中！ 打ち倒そう、資本家の政府！」というスローガンが全人民の中に物質化しました。3度の臨時国会でも、労働法改悪は粉砕され続けています。ここに、世界大恐慌をプロレタ

リア革命に転化する具体的な道筋があります。

「議会主義」や「改良主義」をのりこえる党建設が、本格的に始まっています。これらの党の宣言文には、「反帝国主義闘争」「自国の支配階級と闘う」と記されています。マルクス主義の党の建設が着実に開始されています。

(3) 日本の労働者・学生も安倍を打倒し、新しい労働者党の建設に立ち上がろう。日銀・黒田のマイナス金利導入をめぐり、「経済で結果を出す」と言っていた安倍政権にとって、これ以上ない危機が到来しています。

もはや安倍政権は、政権政党としての体をなしていません。とりわけ高市暴言に全力で反撃しよう。これだけ雪崩を打った事態はこれまでにありません。すべての元凶は安倍にあります。2月3日、衆院予算委での安倍と稲田による「9条2項改定発言」からすべて始まりました。

2月16日には、8ヶ月ぶりに自民党改憲推進本部が開かれました。3月13日の自民党大会までに、16年度運動方針案の中心に「改憲」を重要争点として入れようとしています。05年の第一次草案、12年の第二次草案に次ぐものを作成しようとしています。

2月19日、日本共産党・志位委員長が「国民連合政府構想」の破綻を自認しました。同じく19日、安保関連法に民主党と維新が対案を出しました。これは、「よりよい戦争」を対置するものでしかありません。既成政党の凋落に対し、今こそ「新しい労働者の党をつくろう」と訴えよう。

【4】7月選挙決戦に向けて

東京・多摩地区の駅頭宣伝で大学1年生が署名をし、「映画『A2 - B - C』上映会に自分も携わりたい」と言っています。私たちと出会った時点で、ただちに活動家なる人が増えてきています。こちらがどんどん方針を出そう。そして3/11 - 4月新歓 - 7月選挙へ攻め上ろう！

【当面する行動方針】

● 2・29 現代の治安維持法と闘う会・1周年集会

2月29日(月) 18時半～ 東京・弁護士会館2階「クレオ」にて

主催：現代の治安維持法と闘う会

● “原発なくせ！ 戦争やめろ！” 3・1 ビキニデー東京集会

3月1日(火) 19時～ 杉並区勤労福祉会館・ホールにて

主催：すべての原発いまずぐなくそう！全国会議(NAZEN)

● 武田雄飛丸君「無期停学」処分撤回裁判控訴審・判決

3月16日(水) 15時半～ 東京高裁822号法廷にて

● “市東さんの農地死守！” 3・27三里塚全国総決起集会

3月27日(日) 正午～ 成田市・赤坂公園(成田市赤坂1丁目)にて

主催：三里塚芝山連合空港反対同盟

